

Lluvias estropean vacaciones

Además se pronostican temperaturas cercanas a 40 grados

JOSÉ ANTONIO Q. HERNÁNDEZ
MARTÍNEZ

REPORTERO

En los estados del sureste de la República, así como en la Península de Yucatán, dominará cielo despejado a medio nublado, ambiente cálido y potencial de **lluvias** aisladas, debido al flujo de aire húmedo de ambos litorales, siendo esto el principal factor para estropear las vacaciones de visitantes tanto locales como foráneos.

El Servicio Meteorológico Nacional informó que en territorio tabasqueño se esperan condiciones de menos **lluvia** que la registrada el pasado lunes. Además, se pronostican en Tabasco temperaturas calurosas de menos de 35 grados, aunque a partir de mañana jueves las temperaturas podrían rebasar esa cifra e incluso llegar hasta los 42 grados.

Las temperaturas cálidas a muy calurosas con cielo despejado a medio nublado en el norte, occidente y sur del país, efectos asociados con la onda de calor que afecta las regiones mencionadas.

Señala la dependencia que el Pacífico Sur estará despejado a medio nublado con probabilidades de **lluvia** mayores al 80 por ciento en el vecino esta-



El flujo de aire húmedo de ambos litorales provoca las lluvias.

do de Chiapas.

En el Golfo de México se pronostica que estará despejado a medio nublado, posibilidad de **lluvias** en el Occidente de Veracruz, temperaturas templadas a calurosas y viento del este y sureste de 30 a 45 kilómetros por hora con rachas en Veracruz y Tamaulipas.

Mientras que en la península de Yucatán estará despejado a medio nublado y habrá temperaturas templadas a calurosas y viento del este y noreste de 25 a 40 kilómetros por hora.

Aunque no ha sido mucho lo que ha llovido en la entidad, estos tres días -lunes, martes y

miércoles- las temperaturas han provocado que los paseantes no salgan por ningún lado y debido a que no hubo un programa turístico para esta temporada, pues Tabasco se quedó nuevamente rezagado esperando que lo vengán a conocer.

Claro que este no ha sido pretexto para que los funcionarios regresen a sus oficinas, por el contrario, muchos se fueron a Cancún, a Cuba y otros destinos fuera del país los que se quedaron, pero no trabajan son los candidatos a las diputaciones federales y aprovechan el tiempo para campaña.

